
Renseignements pour un M1 et M2

Par CarZi, le 06/03/2016 à 16:33

Bonjour à tous.

Je souhaite intégrer la faculté de Strasbourg après la fin de ma licence à Reims. 

Mon objectif est le M2 en gestion de patrimoine. Je me pose alors la question de savoir s'il est 
plus intéressant pour moi de faire un M1 privé ou un M1 droit des affaires.

De plus, je crois qu'une sélection se fait en M1 lorsque l'on vient d'une autre université, c'est 
peu rassurant...

Merci pour votre réponse !
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